

DOPPELTER XRESSO

Klare Kante, klare Struktur: Heilbronner Agenturprofis bündeln ihre Kompetenzen ab sofort in zwei Unternehmen:
1x Eventwerkstatt für emotionale Markeninszenierung und
1x Kreativschmiede für State-of-the-Art-Kommunikation & -Design

Heilbronn, 19. Oktober 2020. Agil denken, hinterfragen, anders machen. Das gehört für die Kommunikations- und Eventprofis von PROJEKT X seit fast 25 Jahren zum Daily Business. Mit viel Kreativität und Herzblut entwickelt das Team um Geschäftsführerin Petra Glaas maßgeschneiderte Marketingkampagnen, stilsichere Corporate Designs und begeisternde Event-Ideen für Kunden vom Mittelstand bis zum Global Player. Jetzt absolviert die renommierte Agentur, die sich längst weit über Heilbronn hinaus einen Namen gemacht hat, den neXt step und ordnet ihre Kompetenzen neu.

Heißt im Klartext: Der ehemalige Full-Service-Dienstleister PROJEKT X wird zu PROJEKT X Artwork und PROJEKT X Event weiterentwickelt. Zwei Unternehmen, mit klarem Profil – und der Möglichkeit, alle Stärken noch gezielter einzusetzen. „Für uns ist dies ein wichtiger Schritt in Richtung Zukunft“, betont Agenturchefin Glaas, die künftig beiden GmbHs als Geschäftsführerin vorstehen wird. „Die neue Struktur gibt uns den Spielraum, beide Kompetenzfelder – also Kreation auf der einen und Eventmanagement auf der anderen Seite – konsequent auszubauen.“

So werden bei **PROJEKT X Artwork** sämtliche kreativen Tätigkeiten konzentriert – angefangen bei der strategischen Beratung über Markenführung, Brand Design, Kampagnen-Konzeption bis hin zu Digital Design. Gerade letztere Sparte soll durch die Reorganisation zusätzlichen Schub erhalten. Denn die Richtung ist klar definiert: „Mit der Gründung von PROJEKT X Artwork schärfen wir nachhaltig unser Image als kreativste Kommunikationsagentur in Heilbronn“, betont Petra Glaas.





Parallel dazu bündelt **PROJEKT X Event** nun das Dienstleistungsportfolio in puncto Event- und Produktionsmanagement. Der Schwerpunkt von den erfahrenen PX-Event-Strategen liegt ganz klar auf der Konzeption, Planung und Durchführung von Veranstaltungen jeglicher Art – ergänzt um alle erdenklichen Services aus den Bereichen PR, Promotion, Besuchermanagement, Dokumentation und Co. „Wir sind auf dem Event-Sektor mittlerweile so gut unterwegs, dass wir das nicht mehr nur als Teilleistung sehen; da lag die Aufstellung als eigenes Unternehmen praktisch auf der Hand. Mit PROJEKT X Event wollen wir – gerade auch jetzt nach der ‚Zwangspause‘ – das enorme Wachstumspotenzial rund um das Thema Messen und Veranstaltungen – gerne auch digital – für uns nutzen.“

Natürlich, führt die Geschäftsführerin weiter aus, profitieren die Kunden auch von Synergieeffekten zwischen den beiden Unternehmen, da PROJEKT X Artwork und PROJEKT X Event schließlich unter einem Dach versammelt seien. Stichwort unter einem Dach: Alle Mitarbeiter von PROJEKT X werden im Zuge der Neuaufstellung an Bord bleiben. Petra Glaas: „Dass wir weiterhin auf unser eingespieltes Team setzen, versteht sich von selbst. Zugleich geben wir durch diesen Schritt beiden Unternehmen Raum zur Entfaltung und stellen die Weichen für weiteres Wachstum. Der Anfang ist gemacht – jetzt geht’s mit Hochdruck an die Arbeit. Gerne bei einem doppelten **X**RESSO für Kunden und Mitarbeiter in der Heilbronner Oststraße 81.



